



## **Antrag zur Ortsbeiratssitzung am 5. Februar 2014**

### **KulturArche in der früheren Kommissbrotbäckerei**

Der Ortsbeirat bittet die Verwaltung, Gespräche mit potentiellen privaten Investoren aufzunehmen, um einen Partner für den Erwerb und zur Erschließung des Areals der früheren Kommissbrotbäckerei zu finden. Ziel des gemeinsamen Vorgehens sollte die überwiegende Nutzung der vorhandenen Bausubstanz für den Mietwohnungsbau sein. Der Ortsbeirat bittet die Verwaltung, unter der Bezeichnung „KulturArche“ an dieser Stelle insbesondere preisgünstigen Wohnraum für junge Menschen zu schaffen und einen Teil der Anlage für eine wohnverträgliche kulturelle Nutzung zu erschließen. Die Mittel für die kulturelle Nutzung könnten durch eine Veräußerung denkmalgeschützter Teile der Kommissbrotbäckerei als Denkmalimmobilien an private Vermieter erwirtschaftet werden.

**Begründung:** Die Begründung erfolgt mündlich.

Mainz, 26.01.2014

Für die CDU-Fraktion

Karsten Lange